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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2950 回 2023.9.5 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

昨日、宇都宮地方にて「短時間大雨」が５回来ました。床下

浸水や道路冠水が相次いだようです。また、佐野の８月平均気

温が 29.6 度と、平年より 3.3 度ほど高いそうです。地球温暖

化が身近で感じるようになってきました。 

 

本日は、『視野を日常的に広げていく方法』についてお話を

します。個人差は当然ありますが、年齢が若いほど視野が狭い

傾向にあるそうです。ただ、若い人でも様々な領域に関心を持

ち、情報収集する多様な価値観や年代の人と会話することによって、思考の癖に気づき視野を広げていける

そうです。 

視野が広い人は、「好奇心旺盛で知識が豊富。フットワークが軽く、1つの意見や考えに固執しない」とい

われ、視野を広げることにより「的確な状況判断ができ、問題解決能力が高まり、新しいアイデアを思いつ

きやすくなる」そうです。炉辺会議や委員会活動などが良い例かと思います。 

私の経験談ですが、４年前の地区大会記念ゴルフで、鹿沼 RC の方々とラウンドしました。とてもゴルフ

の上手な方だったので「ご職業は？」と聞いてみたところ、「宮司」と言われ、後で知ったのですが石原パス

トガバナーでした。パストガバナーとはつゆ知らず、軽率な会話をしたという、苦い経験もあります。しか

し、昨年の地区大会記念ゴルフでは、県北のクラブの方と栃木南 RC の方と、クラブの状況などの情報交換

などをしながら、楽しくラウンドが出来ました。偶然にも、栃木南

RC の方は、今年度クラブの会長です。様々なクラブのロータリアン

と会話をすると、とても新鮮で自分の視野が広がった感じがしてき

ます。日々の心がけや努力によって、視野は広がっていきますので、

皆さんも積極的に地区やグループの活動に参加し、新鮮な会話を楽

しんではいかがでしょうか。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

誕生祝 齋藤孝之君、飯田稔君、森徹君、石澤洋幸君 

結婚祝 関塚保雄君 

皆出席 田澤秀文君(34 年）、大串政希君（2 年） 

 

・9 月のロータリーレートは、１＄＝146 円 

・本日より、川上会員の奥様がアシスタント後任になられます 

・10 月 21 日(土)第 9G ポリオデー 参加者確認 

・10 月 27 日（金）地区大会記念ゴルフ大会の出欠 

 

 

 

・寺内 奨 君 

 

 

 

 

 

 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 27 名 8 名 0 名 77.8％ 

本日の欠席者 大橋 小曽戸 工藤 駒形 石澤 須藤 長島 松原 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/29 5 名 0 名 86.1％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

先日のちふり湖ゴルフコースで、目標の 96切が出来ました。 

前の日からの宿泊と、すがすがしい朝と同伴競技者に恵まれ、45-44、トータル 89 と我な

がら好スコアでラウンド出来ました。次回は優勝を狙います。 

寺内君、新人卓話ありがとうござました。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

新 入 会 員 卓 話 

永 井 治 寿 委 員 長 

会 員 表 彰 

幹 事 報 告 
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奥山 浩司 君 寺内君、卓話ありがとうございました。エクステリアのこと、よくわかりました。 

田澤 秀文 君 皆出席をいただいて。いよいよ 35年目に入りました。 

斎藤 孝之 君 誕生祝をいただきありがとうございます。いよいよゴルフ利用税が半額になります。 

中田 英昭 君 
先週から昨日まで、熊本オートポリスで全日本ロードレースに行ってきました。 

泊りは菊池温泉、昔は熊本の奥座敷として栄えた様です～。いいお湯でした。 

土屋  登 君 
青藍泰斗高校野球部。ノーシードから関東大会目指して頑張って下さい。応援に行きます。 

昨日の宇都宮の雨にびっくりしました。 

飯田  稔 君 誕生祝をいただきましてありがとうございます。69 才になりました。 

髙橋 竜馬 君 寺内君、新入社員卓話ありがとうございました。大変参考になりました。 

森   徹 君 誕生祝を頂きました。52才になります。ありがとうございました。 

寺内  奨 君 
先日、ちふり湖でゴルフ愛好会デビューしました。 

いつも通りのスコアで楽しくできました。 

中本 勝雄 君 

先日のゴルフ愛好会では、楽しいひと時をありがとうございました。齊藤前社長が参加さ

れ、しかも同組でのラウンドで少し遠慮しすぎたかと思います。(笑) 

寺内さん、本日は卓話をありがとうございました。 

永井 治寿 君 
8 月のゴルフコンペで優勝させて頂きました。ハンデと同伴競技者のお陰です。 

相子君、寺内君、ありがとう。寺内君、新人卓話もありがとう。 

合 計 23,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  


